令和3年度

輝くひとみ 元気いっぱい 花いっぱい 豊かな心のふれあう 楽しい学校





所沢市立宮前小学校

《学校教育目標》 自 立 ・かしこく す ・やさしく る子

・たくましく 令和3年7月16日

楽しい夏休みにするために!

校長 五十嵐 和彦

児童が楽しみにしている夏休みが明日から始まります。41日間という長い休みですが、 「楽しく、有意義に過ごす」ためには、いくつかの心構えが必要です。

(1)感染症対策をしっかり行う。

新型コロナウイルス感染が依然として広がっています。手洗い、消毒、マスクなど感 染症対策の徹底をお願いします。

(2)交通事故に注意

先日、千葉県で下校途中の児童の列にトラック が突っ込み、2名の児童の命が失われるという事 故がありました。交通安全を徹底して、事故にあ わないように心がけていきましょう。

(3)不審者に注意

夏休み中は、外で遊ぶ時間が長くなります。 「**いか**(行かない)、**の**(乗らない)、**お**(大きな声で 叫ぶ)、**す**(すぐ逃げる)、**し**(知らせる)」を守って、楽しく安全に遊びましょう。



いかない のらない おおごえでさけぶ きぐにげる しらせる

(1)~(3)のキーワードは「命(いのち)」です。かけがえのない命を大切にして守るのは、 自分自身です。聖路加国際病院名誉院長の故 日野原重明 先生は、生前全国の学校を回り、

「命の授業」をしてくださいました。その 中で日野原先生は、右のようにおっしゃっ ています。自分の命も、人の命も、すべて の命を大切にできる人になってほしいと 思います。

8月27日(金)、皆さんの元気な笑顔に 会えるのを楽しみにしています。すばらし い夏休みにしてください。

命とは 時間である。

死んでしまったら、自分で使える時間が無くなっ てしまう。

一度しかない人生、自分の命をどう使 うかを考えながら生きてほしい。 さらに言えば、その命を自分以外の 何かのために使うことを学んでほしい。



※8月27日(金)は、短5 2学期始業式 給食開始 の予定です。